

ANA BOTELLA PROHIBIRÁ LA MENDICIDAD EN LA PUERTA DE SUPERMERCADOS Y HOSPITALES

Escrito por PUSETE75 - 08/10/2013 20:24

Asimismo, se prohibirán acampadas como las del 15M...en fin todos metidos en casa obedientes y buenos ciudadanos votando al PP o PSOE, que para eso hemos nacido en este puñetero país....

http://www.eldiario.es/politica/Madrid-multara-cliente-prostitucion-callejera_0_183732169.html

=====

Re: ANA BOTELLA PROHIBIRÁ LA MENDICIDAD EN LA PUERTA DE SUPERMERCADOS Y HOSPITALES

Escrito por peseta - 09/10/2013 09:59

Yo veo un caso que es una mujer que se pone a pedir en la mismísima puerta de un pequeño negocio de panadería. Poco más y hay que saltarla para entrar.

Entiendo que si está en mala situación pida, y tiene que ser horrible tener que vivir así, pero habrá que respetar también los derechos de esa tienda y negocio particular.

Los que hay a la puerta de la iglesia de mi barrio pidiendo parecen auténtica mafia..

No sé cómo serán los casos que vosotros conozcáis. Supongo que habrá de todo..

=====

Re: ANA BOTELLA PROHIBIRÁ LA MENDICIDAD EN LA PUERTA DE SUPERMERCADOS Y HOSPITALES

Escrito por Iarpeiro - 09/10/2013 13:41

Estoy convencido que esto solo se llevará a cabo en la zona centro de Madrid y grandes centros comerciales para dar una mejor imagen de cara al turismo, en las tiendas de barrio incluidos supermercados no hará nada, y sino al tiempo.

A un pobre lo unico que le puedes quitar es su libertad, me refiero a los que realmente que piden por necesidad, no a las mafias, por ejemplo tenemos a los que se ponen en los semaforos a limpiar los coches en numerosos cruces de la ciudad de Madrid, los agentes de Movilidad no tienen potestad para echarlos y si va la policia municipal, se van y en cuanto se retira la policia vuelven, habría que tener una pareja de policias en cada cruce. Pues con esto de la mendicidad creo que va a suceder algo parecido.

=====

Re: ANA BOTELLA PROHIBIRÁ LA MENDICIDAD EN LA PUERTA DE SUPERMERCADOS Y HOSPITALES

Escrito por andreseljedi - 09/10/2013 20:54

Otra ley inútil.

Ya ves lo que le va a importar a un mendigo que no tiene dinero, que le multen.

Y lo de multar a los clientes por prostitución es de hipócritas. Que legalicen la prostitución y que coticen las prostitutas a la SS.

=====